
Note de la marcheuse : Actuellement, faire une randonnée dans la nature, c’est un réel plaisir. Goûter, savourer 
une température hors de l’ordinaire, puis, voir les parterres et les parcs exploser de vie, en devenir. 

Paysage de Foi 

Exploser de Vie en devenir, n’est-ce pas la Résurrection! Notre cher Thomas, 
disciple de Jésus, a été tellement chaviré par la crucifixion et la mort de Jésus 
qu’il ne croit pas... Les disciples lui disent « Nous avons vu le Seigneur! » Il 
doute! Il ne croit pas! jusqu’à l’instant où il voit Jésus. 

Ne sommes-nous pas nous aussi des Thomas, par moment? Nous 
demandons, comme lui, un signe.  Le Seigneur viendra aussi à notre secours.  
Sa connivence, avec nous, sera de répandre l’Amour là où nous sommes. « 
Il n’y aura pas d’autre signe que l’on est dans la grâce du Seigneur que de 
s’aimer et d’être unies(is) ensemble. » nous dit Angèle.  

Que notre foi se raffermisse par la réflexion de la Parole en nous!                                                                                            
 

« Heureux ceux qui croient sans avoir vu », dit Jésus à Thomas. 

Goûtons la vie dans nos marches quotidiennes! Bonne semaine!                       
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